



Brèves d'octobre 2022 DG56

Le mot du Délégué départemental

Chers membres du SF56,

Le mois d'octobre aura permis à notre association non seulement de commémorer quelques dates importantes mais aussi de s'investir dans l'entretien des carrés militaires en vue du 1^{er} novembre qui constitue un des grands rendez-vous annuels du Souvenir Français et de la quête qui lui permet de financer nombre de ses actions de Mémoire.

Le 06 octobre à Vannes, au cours de la réunion annuelle du comité du Pays de Vannes, Georges Guehenneux, l'un des Présidents de comité les plus actifs du département a transmis le flambeau à Jacques Joly, ancien DG du SF56 et de retour pour assurer une transition sur une année. Bon vent donc à Georges qui aura effectué un travail remarquable. Le mois de novembre qui s'ouvre verra se dérouler le congrès annuel départemental et le résultat de ses débats sera transmis à chacune et chacun d'entre vous.

Avec ma fidèle amitié.

Comité du pays de Vannes, Le 6 octobre le comité a tenu son assemblée annuelle, honorée de la présence de David Robo, maire de Vannes, de Christine Penhouët, Vice-présidente du Conseil départemental, d'un adjoint du DMD, et de la directrice de l'ONACVG. Le DG empêché par le Covid était représenté par Patrick Leleu, du bureau départemental.

38 membres du comité assistaient à la réunion.



Georges Guehenneux qui présidait la séance a mentionné, lors du rapport moral, les actions du comité en 2022 :

Entretien régulier des 502 tombes des carrés militaires de Vannes et participation aux séances d'entretien de Lauzach, remise à niveau avec des scolaires de tombes de MPF à Elven.

Participation à 54 cérémonies de mémoire dont 7 au niveau du comité

Interventions au profit des scolaires, 7 dans les collèges, 12 en primaire, exposition « guerre 70 » à Elven et ravivage de la flamme avec des élèves de ce village. Voyage de mémoire à St Marcel pour les 3 classes ayant participé au concours.

Le Président souhaitant se retirer après cinq années de riche présidence et en l'absence de tout autre volontaire, Jacques Joly (DG honoraire) a accepté une présidence transitoire d'un an afin de trouver un candidat, élection à l'unanimité.

Lors de cette AG, deux bénévoles furent mis à l'honneur :



Jacques Serre, V.P. sortant, s'est vu remettre par David Robo maire de Vannes la médaille de la ville pour son action d'entretien des carrés militaires depuis 20 ans. Médaille bien méritée et réel encouragement.



Rémy Kerviche, fidèle trésorier et aussi porte drapeau s'est vu décerner la plus haute distinction de l'association : la cravate du S.F. en reconnaissance des **50 années d'engagement** au sein du comité de Vannes.

Après un pot convivial, les participants se sont retrouvés autour d'un excellent déjeuner où furent remis par le Bureau à Georges, des cadeaux de départ en remerciement de son investissement.



Brèves d'octobre 2022 DG56



19 octobre : journée d'hommage aux combattants d'Algérie

Le président du comité du pays de Vannes et son drapeau représentaient le SF lors de la cérémonie d'hommage aux combattants d'Algérie. Cérémonie au mémorial d'AFN à la Garenne, présidée par la directrice du cabinet du préfet.



A Vannes obsèques de l'A/C (er) Raymond Drouin, ancien de Dien Bien Phu, commandeur de la Légion d'honneur et membre du SF.

Un représentant de la DG, le président du comité de vannes et le drapeau du SF lui rendaient ce dernier hommage.



Les comités se préparent aux cérémonies de novembre. Dans ce cadre la préparation des carrés

militaires et monuments pour les cérémonies de la Toussaint puis du 11 novembre est essentielle

A Vannes, l'équipe du comité, pilotée par Jacques Serre est soutenue dans son action d'entretien des 502 tombes des carrés de Calmont et Boismoreau par des bénévoles de l'amicale des anciens du 3^o Rima ainsi que des marsouins du 3^o.



La préparation de la quête mobilise les comités :

Au pays de Vilaine, comité de 43 membres déployé sur 23 communes, la quête aura été effectuée le samedi 29 octobre dans les supermarchés de Rieux, d'Allaire, de Nivillac et de Penestin ainsi qu'à l'entrée des cimetières communaux le 31 octobre pour Theillac et La Roche-Bernard et 1^{er} novembre sur les autres communes.

Dans le Pays de vannes, outre les quêtes aux cimetières de Calmont et Boismoreau, quête dans les communes d'Arradon, Theix, Sarzeau, Plescop, Tour du parc.

A Sarzeau, Le 23 octobre, date anniversaire de l'attentat du Drakkar à Beyrouth en 1983, le président du comité du pays de Vannes ainsi que le drapeau participaient à une cérémonie commémorative sur la tombe du capitaine Jacky Thomas. Cérémonie organisée par l'UNP.

